

Ehemalige Teilnehmer – zukünftige Organisatoren

Als ehemalige Teilnehmer sind wir der Mathematik-Olympiade im Studium und darüber hinaus treu geblieben. Wir möchten hinter die Kulissen unserer Arbeit als Organisationsteam Niedersachsen blicken und anhand einiger konkreter Beispiele den Aufbau der Mathe-Olympiade zu einem flächendeckenden Wettbewerb im Bundesland mit mittlerweile 15 000 Teilnehmern aufzeigen. Wir freuen uns dabei auf einen Austausch innovativer Ideen und Anregungen mit aktuellen und ehemaligen Teilnehmern sowie Organisatoren aus anderen Bundesländern, auch von verwandten Wettbewerben.